

En 1893-94, le total des instituteurs et des institutrices laïcs non brevetés était de 1,080
 En 1894-95, le total des instituteurs et des institutrices laïcs non brevetés était de 899
 Et en 1895-96, le total des instituteurs et des institutrices laïcs non brevetés n'était plus
 que de 686

Diminution en deux ans 394

En 1894-95, la moyenne des traitements des instituteurs et des institutrices laïques était de. \$142 65
 En 1895-96, elle était de 147 70

Augmentation \$ 7 05

1895-96.

Recensement des enfants de 5 à 16 ans dans la province :		
Garçons		167,577
Filles		160,843
Total		328,420
Nombre d'élèves de 5 à 16 ans et au-dessus dans les écoles de la province :		
Garçons	140,281	
Filles	149,445	
Total	289,726	
Moins les élèves qui ont plus de 16 ans	8,747	
Balance		280,979
Nombre d'enfants de 5 à 16 ans qui ne fréquentent aucune école :		
		38,441

ETAT GÉNÉRAL COMPARATIF DU MOUVEMENT DE L'ÉDUCATION.

NOMBRE DE	1867-68.	1872-73.	1877-78.	1882-83.	1887-88.	1892-93.	1894-95.	1895-96.
Écoles élémentaires	3,355	3,630	4,096	4,404	4,640	4,963	5,196	5,178
" modèles	318	343	260	333	485	493	533	514
Académies	190	212	282	246	149	141	157	164
Collèges catholiques et protestants	36	37	40	31	23	23	23	21
Écoles spéciales	2	6	17	18	18	13	19	19
" normales	3	3	3	3	3	3	3	3
Universités	3	3	3	4	4	4	4	4
Totaux	3,907	4,234	4,701	5,030	5,322	5,640	5,935	5,903
Élèves des écoles élémentaires	156,820	155,916	167,031	170,858	181,402	187,979	197,731	201,587
" " modèles	22,700	28,588	20,429	26,378	70,417	79,223	88,149	91,997
" académies	26,010	32,488	38,852	38,278				
" collèges	6,189	7,113	7,874	6,879	(1) 3,918	5,024	5,388	5,302
" écoles spéciales	278	741	1,866	1,262	1,905	1,561	1,961	1,985
" " normales	256	246	306	330	296	284	369	377
" " annexées aux écoles nor- " " males						789	882	893
" universités	584	758	731	1,240	1,193	1,109	1,317	1,528
Totaux	212,837	225,850	237,089	245,225	259,131	275,909	295,797	303,619

(1) Dans ce nombre n'est pas compris celui des élèves des collèges industriels qui se trouvent dans les nombres précédents. Ces collèges, à partir de 1887, sont connus sous le nom d'académies de garçons.